

**Antrag:
Radverkehrsverbindung ins Französische Viertel
ausschildern**

Die Verwaltung sorgt dafür, dass eine gute Radverkehrsverbindung zwischen der Innenstadt und dem Französischen Viertel ausgeschildert wird. Anfang und Ende der Verbindung sollen an zentralen Stellen der beiden Stadtteile liegen (z.B. Eberhardsbrücke und Ecke Aixier Straße/Wennfelder Garten).

Begründung:

Für Ortsunkundige ist es nicht leicht, eine gute Fahrradverbindung zwischen der Innenstadt und dem Französischen Viertel zu finden. Die Bahnlinie sowie mehrere große Straßen stellen Hindernisse dar. Eine Beschilderung könnte Besuchern Tübingens, aber auch neu zugezogenen Einwohnern hier sehr helfen.

Mark Obrebalski und Fraktion AL/Grüne